

Bundesweiter Warntag 14.09.2023

Bevölkerungswarnung	
1-minütiger Heulton	
Bedeutung	In dem Gebiet besteht eine unmittelbare Gefahr oder diese ist in Kürze zu erwarten.
Handlungsempfehlung	Nutzen Sie alle möglichen Informationsmedien für weitere Hinweise. Folgen Sie den amtlichen Anweisungen.

Entwarnung	
1-minütiger Dauerton	
Bedeutung	Es besteht keine akute Gefahr mehr.
Handlungsempfehlung	Nutzen Sie alle möglichen Informationsmedien, um weitere Hinweise zu erhalten.

Bund und Länder haben im Rahmen der Innenministerkonferenz 2019 gemeinsam beschlossen, ab dem Jahr 2020 jährlich einen bundesweiten Warntag stattfinden zu lassen.

Der nächste bundesweite Warntag findet am Donnerstag, 14. September 2023 statt.

An diesem gemeinsamen Aktionstag wollen Bund, Länder sowie die teilnehmenden Stadt- und Landkreise sowie Gemeinden wieder gemeinsam ihre Warnmittel erproben und die Bevölkerung informieren und sensibilisieren.

Am Bundesweiten Warntag wird **ab 11:00 Uhr** eine zentrale Probewarnung in Form eines Warntextes an alle am Modularen Warnsystem (kurz: MoWaS) des Bundes angeschlossene Warnmultiplikatoren (z.B. Rundfunksender und Medienunternehmen) geschickt.

Zeitgleich werden auch die direkt angeschlossenen Warnmittel wie Warn-Apps und Cell Broadcast ausgelöst.

Die Gemeinde Ilvesheim wird ebenfalls an der Übung teilnehmen. Um 11.00 Uhr werden die Sirenen (Rathaus, Friedhof Nord, Friedrich-Ebert-Schule und Uferstraße) zentral über die Integrierte Leitstelle ausgelöst.

Gegen 11:45 Uhr erfolgt eine Entwarnung über die Warnmittel und Endgeräte, über welche zuvor die Warnung versendet wurde. Über Cell Broadcast wird derzeit noch keine Entwarnung versendet.

Weitere Informationen zum bevorstehenden Warntag und über die Warnung der Bevölkerung im Allgemeinen finden Sie unter www.bundesweiter-warntag.de.